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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2022-2023年度クラブ方針 

「行動を起こして徳を積む」 

長のお勧いただいて、本日このような形で入会の運びとな

りました。全く何もわかりませんので、色々ご迷惑をおかけ

することもあると思いますがよろしくお願い申し上げます。 

 簡単に自己紹介させていただきます。現在、胡蝶蘭栽培

に取り組んで約40年になります。栽培面積は2300坪です。

本社有田市で、印南町と奈良県葛城市に栽培農場があり

ます。従業員は50名で大半は女性スタッフです。仕事の

性質上もあると思いますが、女性のこまやかな感性や粘り

強く物事に取り組む資質が仕事に十分に発揮されている

と思っております。 

 40年胡蝶蘭栽培する中で、やっと何とか植物を理解でき

るようになってきたように思います。その中で新しい取り組

みも行っています。 

 その1つはBtoBからBtoCへの事業転換です。いまの販

売先の大半が花市場への卸販売ですが、昨年からフォア

スブランドを立ち上げ、直接企業様に販売できるように営

業をはじめています。最初はテレアポを主体に資料を送っ

て企業様を訪問しておりましたが、現在は上場企業の社

長様に直接手紙を出して会社訪問しています。 

 この取り組みは従来栽培現場にいた女性スタッフが中心

に行っております。全員営業経験がないですが、上場企

業の社長秘書の方と自然体に自社の取り組みを説明する

姿を見ると、女性の潜在能力に感心させられます。 

 もう一つの取り組みは、来年初め完成予定の胡蝶蘭の

ショールームとカフェです。場所は保田橋と須佐神社の通

り沿いになります。そこから私共の取り組みを県内外発信

できればと思っております。 

 カフェは地元経営者の皆様にも落ち着いてゆっくり過ご

して頂けることをコンセプトにしております。 

 40年前、右も左も分からず胡蝶蘭栽培に取り組んだよう

に、今未知の事業展開をするにあたり、この度ロータリー

に入会させて頂いて色んなアドバイス頂けるのではと心強

く思っております。 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０４２回例会） 

令和５年６月８日(木）  

〔井上会長〕 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

<佐原 宏君挨拶> 
 本日、歴史ある有田ロータリークラブに入会させていた

だくことになりました、ヒカル・オーキッドの佐原と申しま

す。 

 ロータリークラブ入会することになるとは、仕事の性質上

思ってもみなかったのですが、成川先生、上野山栄作社

  令和５年６月１５日 第３０４３回 

・委員会活動報告発表 

   

・ソング：「それでこそロータリー」 

  令和５年６月２２日 第３０４４回 

・委員会活動報告発表 

 

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０４２ Nｏ． 

島 海碩 書 

会 長 

幹 事 
R広報委員長  

井上 修平 

上野山栄作 

中村 吉伸 

 入会式 

成川守彦君より 

新会員 佐原宏君の紹介を

していただきました。 

新会員 

  佐原 宏
さはら  ひろし

 君 

   

  昭和31年9月11日生 

  職業分類：園芸  



２ 

ロータリー親睦活動月間 

 本当に何も分かりませんがご指導のほどよろしくお願い

いたします。 

 

〔木本親睦委員〕 

配偶者誕生：成川 恵美さん（6/17）、 

        上野山 千穂さん（6/20）、 

        岩橋 逸子さん（6/27） 

結婚記念：中元 耕一郎君（6/24） 

 

〔橋爪（誠）SAA〕 

井上君：佐原さん、入会おめでとうございます。先日の大

雨、皆様大丈夫でしたか？今日も雨が来るそうです。 

上野山（栄）君：佐原君、ご入会おめでとうございます。仲

間が増えて喜ばしい限りです。無理せずロータリーを

楽しんで下さい。皆様、雨は大丈夫でしたか？有浄会

館は水没して現在も休業中です。 

成川（守）君：佐原君、入会おめでとうございます。 

石垣（洋）君：佐原様、ご入会おめでとうございます。川口

会長エレクト、本日の卓話宜しくお願い致します。 

岩橋君：川口会長エレクト、もうすぐですね。本日の卓話

よろしく願いします。 

上野山（捷）君：佐原宏様、ようこそ有田ロータリークラブ

へ。ご入会誠におめでとうございます。川口会長エレク

ト、本日の卓話よろしくお願い致します。 

橋爪（正）君：川口様、卓話よろしくお願いします。佐原

様、ご入会大歓迎いたします。ボチボチと会員の名前

を知るところから始めて下さい。 

脇村君：川口健太郎君、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

中村君：川口エレクト様、連チャンの卓話ありがとうござい

ます。 

宮井君：川口健太郎エレクト、戦略計画よろしくお願い致

します。佐原宏様、ご入会おめでとうございます。 

成川（雅）君：佐原宏様、ようこそ有田RCへ。 

松村君：川口健太郎君、お話楽しみにしています。勉強

します。 

中元君：川口エレクト、本日の卓話よろしくお願いしま

す。別の会議出席のため、早退させていただきます。

申し訳ございません。 

川口君：本日も卓話をさせて頂きます。勉強になります。 

木本君：佐原宏さん、ようこそ有田ロータリークラブへ。ご

入会誠におめでとうございます。川口会長エレクト、本

日の卓話宜しくお願い致します。 

児嶋君：川口健太郎君、本日卓話よろしくお願い致しま

す。 

菅原君：佐原さん、入会おめでとうございます。川口君、

卓話宜しくお願い致します。 

嶋田君：佐原さん、入会おめでとうございます。川口さ

ん、卓話よろしくお願いします。 

橋爪(誠）君：川口会長エレクト、本日卓話よろしくお願い

いたします。佐原様、仲間になって頂きありがとうござ

います。共にロータリーライフを楽しみましょう。台風2

号に被害にあわれた皆様にお見舞い申し上げます。

共に復興を！    

         

      

        〔例会運営小委員会 上野山（捷）委員長〕 

本日の会員数２７名        

（出席規定免除会員８名）    

出席会員２２名 

（出席規定免除会員８名）  
 

 

〔井上会長〕 

「大雨」 
 今日も雨が降っていますが先週の金

曜日の大雨、皆さんいかがでしたか？被

害はなかったですか？ 

 有田市も浸水被害が多数あったと聞い

ています。前日の木曜日から大雨になる

との情報がニュースで流れていて、対策

もしていたのにそれでも被害は発生します。 

 では、もし対策がされていなかったらどうなっていたで

しょう？ 

 ウチの店の話なんですが、当日通常作業に入っていま

した。勿論、社員は出勤しています。2時過ぎになって、

いつもなら引き取りに来るはずのトラックが来ません。 

事情を聴いたら、海南から渋滞でそちらに向かえないと

の事。高速は通行止めで、せっかく作った商品が出せま

せん。しかし、スーパーさんや各市場より普通に注文が

入ってきます。結局、この日は商品を出荷することができ

ませんでした。 

 今回は日中でしたが、夜だったらどうでしょう？考えた

だけでも怖いです。真っ暗闇で大雨が降ったら、精神的

にどうなるのか不安が増します。昼の大雨だったから、明

かりがあったから不安要素が少なかったのかもしれませ

ん。 

 さて、本日の卓話は「戦略計画」です。 

 今年度は、次年度会長の川口君に委員長をお願いし

ています。現在の有田ロータリークラブの状況を鑑み、

先々へ繋がるように考えていてくれているでしょう。先々

週の卓話に続いてになりますが、先日は会長の時間、今

回は戦略計画とは？どのような計画を立案しているのか

楽しみにしています。この戦略計画が明かりであると考え

ています。 

会長の時間  

今月の誕生・結婚祝 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

井上会長より 

佐原君にロータリー

のエンブレムが装着

されました。 

6月結婚記念 

 中元 耕一郎 君 

 

 おめでとう 

   ございます！ 



〔上野山（栄）幹事〕 

1.6月のロータリーレートは140円です。 

2.Rotary誌が届く 回覧します。 

3.5月31日に2020.7月～2023.6月・規

定審議会岡本浩代表議員よりクラブ

会長・幹事宛に森本ガバナーへの抗

議文が届いています。 

4.6月1日に和歌山南ロータリークラブ 

中村和子会長より森本ガバナーへの抗議文 豊田泰

史会員（地区特別幹事・危機管理委員会委員）を5月

16日付で突然解任の抗議文が届いています。 

 本年度中にガバナーノミニー選出方法は決まらないで

しょうし、ノミニー不在のまま次年度へとなる流れでしょう

か。 

5.例会変更は後方掲示。 

 

 本日、例会終了後、この場にて第12回の定例理事会を

開催いたします。理事役員の皆様、よろしくお願いいたし

ます。 

  

 

※次年度幹事〔木本君〕 

 次回6/15 第5回次年度理事役員会を例会終了後開

催します。 

※ロータリー財団.米山奨学会委員会〔児嶋委員長〕 

 成川雅史君よりロータリー財団、米山記念奨学会に特

別寄付をいただきました。多額のご献金ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

  戦略計画委員会 

  委員長 

  川口 健太郎 君 
 

 

「戦略計画委員会？」 
 戦略計画委員会この委員会は有田ロータリークラブの

組織図にあり、中々皆さんの目に触れることが少ないと思

い、どのような委員会なのかも含めてお話しさせて頂きま

す。 

Q．なぜRIでは戦略計画の立案（委員会の設置）が推奨

されているのか？ 

A．「こういうクラブになりたい」というビジョンを描き、その

実現に向けて目標を立てるプロセスです。戦略計画を

立てているクラブは活発であり、その会員の満足度が

高いという調査結果が出ています。 

Q．そもそも、戦略計画とは何か？ 

A．用語に違和感を覚えるかもしれませんが、俗に言う中

長期計画を指していると捉えています。 

Q．ロータリークラブは単年度制で会長の方針で変わる

のでは？ 

A．それでは、当クラブの組織図をご覧下さい。戦略計画

委員会の構成メンバーは元会長、現会長、次期会長及

び近年の会長経験者と今後を担う会員となっていて、

ビジョンと優先事項を共有するとともに、年次目標の策

定を行い中長期のクラブ運営を計画しています。 

 

 では、RIはどのような取組を掲げているのか？   

 

 

 

国際ロータリーの使命は。職業人と地域社会のリーダー

のネットワークを通じて、人びとに奉仕し、高潔さを奨励

し、世界理解、親善、平和を推進することである。 

 

◎ロータリーの戦略的優先事項と目的   

より大きなインパクトをもたらす 

 ・ポリオを根絶し、残された資産を活用する 

 ・ロータリーのプログラムおよびロータリーが提供する体

験に焦点を当てる 

 ・活動成果を挙げ、それを測る能力を高める 

参加者の基盤を広げる 

 ・会員基盤と参加者の基盤を広げ、多様化する 

 ・ロータリーへの新しい経路を創り出す 

 ・ロータリーの開放性とアピール力を高める 

 ・インパクトとブランドに対する認知を築く 

参加者の積極的なかかわりを促す 

 ・クラブが会員の積極的参加を促せるよう支援する 

 ・価値を提供するため、参加者中心のアプローチを開

発する 

 ・個人的/職業的なつながりを築くための新たな機会を

提供する 

 ・リーダーシップ育成およびスキル研修の機会を提供

する 

ロータリー親睦活動月間 

３ 

 幹事報告  

委員会報告  

 卓 話 

Q．その戦略計画はどう進めるの？

クラブの現状分析

ビジョンの大枠を作成

クラブの現状を考慮

してビジョンを調整

ビジョン実現に向けた優先事項を設定

優先事項に沿って

今後３～５年の年

次目標を設定

戦略計画の実施状況

を随時確認する

ビジョンを達

成するため、

今後５年間の

活動を方向づ

ける４つの優

先事項が定め

られました



適応力を高める 

 ・研究と革新、および進んでリスクを負うことへの意思を

奨励する文化を築く 

 ・ガバナンス、構造、プロセスを合理化する 

 ・意思決定における多様な考え方を育むために、ガバ

ナンスを見直す 

 

◎ビジョン実行に向けてRI推奨のクラブ委員会構

成があります。  

結びに、この仕組みをロータリークラブだけの行動にし

ては勿体ないと思います。このように皆さんの会社経営

や自身の人生設計にも役立てられるのではないかと考え

ています。 

そして、皆さんの事業や生活が発展することでそれを

感じた未入会者に入会の機会を提供できる一助にも繋

がると思います。2週続けての卓話の機会を頂戴し私自

身の勉強にもなりました。ご清聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー親睦活動月間 

４ 

日程 ７月の例会プログラム 

７/6(木) 

初例会 

新旧引継ぎ・委嘱状授与 

クラブ運営方針 

7/13(木) 委員会活動計画発表 

7/20(木) 休会 

7/27(木) 

活動計画発表 

決算予算審議（予定） 

皆出席者表彰 

本日の 

例会風景 

閉会・点鐘 〔井上会長〕 

私たちのクラブは、策定しなくていいの？

有田ロータリークラブ ビジョン声明

有田ロータリークラブは

会員の自己研鑽と持続可能な社会の

実現をめざして

協力し合い行動します。

有田ロータリークラブ４つの優先事項

持続可能な有田へ「action1」

（青少年育成・域内経済循環・魅力あるまちづくり）

世界に良い変化を「action2」

（RI推奨の国際奉仕・RI重点分野への取組）

自己研鑽「in-club.1」

（多様性・積極性・高潔性・親睦）

適応力「in-club.2」

（組織変革・チャレンジ・リーダーシップ）


